



**Réception annuelle du Groupe belge de l'Union interparlementaire
offerte aux (vice)-présidents des 105 sections bilatérales
et aux diplomates des pays concernés**

Salons de la Présidence du Sénat

16 avril 2013



Au nom du Groupe belge de l'UIP, François-Xavier de Donnea, vice-président du Groupe, a accueilli les présidents et vice-présidents des sections bilatérales de l'UIP et les ambassadeurs des pays concernés pour leur rencontre annuelle. La manifestation s'est déroulée en la présence du Président de la Chambre des représentants, André Flahaut, et de Armand De Decker, vice-président du Sénat.

Après avoir remercié la présidente du Sénat d'avoir mis à disposition ses salons pour cette réception, M. de Donnea a souligné l'importance des relations interparlementaires, tant bilatérales que multilatérales, et remercié les diplomates et parlementaires présents, car le dynamisme des groupes d'amitié du parlement dépend essentiellement de leurs initiatives.

Ensuite, le Président de la Chambre des représentants a prononcé un [discours](#).